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修平科技大學 107 學年度第 2 學期「交通安全教育委員會」 

會議紀錄 

一、開會時間：108 年 5 月 8 日（星期四）14 時至 15 時 

二、地  點：A0206 會議室 

三、主  席：鄧校長作樑 

四、記    錄：郭繼周 

四、出席人員：如簽到表 

五、主席致詞： 

。 

六、上次臨時動議決議及指裁示事項執行狀況： 

列管 

編號 
指(裁)示事項/案由 

執行 

單位 
執行情形 

列管 

情形 

1080124

第 1 案 

請軍訓室製作公版

之交通安全教材，放

置於網站上提供博

雅學院的老師在上

課期間可以運用進

行融入教學及宣導。 

學務處

軍訓室 

軍訓室已完成宣導教材並

放置於軍訓室網站供師長

下載運用，另 2 月 26 日以

電子郵件通知博雅學院之

師長。 

爾後持續更新教材，提供師

長運用宣導。 

解除列

管 

 

七、工作報告：(會議資料第 2 頁至第 8 頁) 

學務處軍訓室：（略） 

主席：希望藉由各位師長的宣導常常提醒，注意速度、路口，以減少意外事

故。 

學務處生輔組：（略） 

謝學務長廷豪：就深夜進入宿舍停車場之機車，請生輔組規劃「靜音區」，要

求深夜進入宿舍停車場車輛熄火牽車，以免影響安寧。 

主席：已將宿舍車道納入門禁系統規劃，可管制非住宿生之機車進入。 

學務處衛保組：（略） 
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主席：請多勸導、提醒學生注意不要被排氣管燙傷。 

總務處事務組：（略） 

主席：對於未繳費停車人員如何處理？請總務處處理，門禁管制，對於未申

請停車證應禁止進入。 

總務處營繕組：（略） 

謝學務長廷豪：師生座談中有學生反映提到能評估宿舍機車停車場加棚，以

遮風擋雨。 

主席：近日廠商會來勘查風雨球場，請將宿舍停車場納入評估。 

八、教育部 107 學年度交通安全教育訪視及輔導綜合座談紀錄委員建議事項分辦

情形(會議資料第 9 頁至第 10 頁) 

項次 1：略 

蔡院長東憲：每學期初教師會在上課時宣導性平教育、智財權維護，也可將

交通安全教育納入。 

主席：有關這些宣導，請教務處主導，由相關單位提供相關資料，於學期開

始時請任課老師協助進行宣導。 

項次 2：略 

主席：統計學生交通方式時，請將舊生的交通方式納入調查。 

項次 3：略 

主席：請軍訓室持續對學生宣導應定期前往機車行進行車輛保養、維修。 

項次 4：略 

主席：請軍訓室持續採購全罩式安全帽提供學生借用。 

項次 5：略 

主席：請軍訓室、生輔組持續宣導，以維護外籍學生的交通安全。 

項次 6：略 

主席：在事故統計方面，請統計容易肇事之事故路段、路口，並提醒師生行

經該路段時能提高警覺。 

項次 7：略 

主席：設置 i-Bike 案，目前有再次向市政府提出，待有關單位協助，本校將

持續努力。另外也持續努力與有關單位協調增加公車路線相關事宜。 

趙總務長時勉：請秘書室能就設置 i-Bike 後，連接周邊大眾運輸、適當道路
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環境等問題納入考量與有關單位協調。 

項次 8：略 

主席：請總務處除了運用 PIS 通知教職員外，另對車頭未朝外之車輛可貼宣

導單溫馨提醒，讓大家習慣成自然。 

項次 9：略 

主席：請總務處儘速完成現有門禁系統，待實際運作後即進行行車動線管理，

請儘速進行，安全不能等。 

九、提案討論： 

（一）請學校協助：1.宿舍機車道，離校方向，反光鏡有死角，不易看到對向來

車。2.工業路 21 巷兩側突出樹枝請協助修剪。3.工業路 21 巷口路面有坑

洞。4.第二機車停車場地面多砂石，容易滑倒。 

提案人：學生代表林忠灝 

營繕組游組長正義：工業路 21 巷兩側突出樹枝會請包商修剪，但非屬本校

範圍內的突出樹枝，將協調地主修剪。 

生輔組陳組長忠信：工業路道路管轄權在大里工業區服務中心，已協調該

單位協助處理，惟該單位現無經費可以立即維修。 

主席：請營繕組就學生會建議事項，協助解決。有關工業路 21 巷口路面有

坑洞部分，將拜訪工業區服務中心溝通。 

（二）學生停放於工業路 21 巷圍牆旁之機車，經常造成北側馬路出口動線被阻

擋，可否請總務處於出口處畫設紅線。 

提案人：謝學務長廷豪 

主席：請學生會協助宣導請學生多利用機車第二停車場，另外該停車場地

面砂石問題，正在處理中。 

十、臨時動議：無 

 

散會 


